

Abrió un perfil para colaborar con la Corporación Amor y Esperanza

Sensual Spiderman logró 10 millones en Arsmate y los donó

SERGIO VALLEJOS

Quienes sostienen que los superhéroes no existen en la vida real, desconocen la historia de Renato Avilés (34), nombre del ciudadano tras Sensual Spiderman. Hace poco más de un mes, el influencer y artista callejero abrió un perfil en Arsmate -red social de fotos que funciona en base a suscripciones, al estilo OnlyFans-, con el único objetivo de generar recursos para la Corporación Amor y Esperanza, organismo que apoya a niños que sufren cáncer.

En poco más de 30 días, Renato y sus imágenes consiguieron reunir 10.050.200 pesos, monto que este lunes ya estaba en las arcas del organismo. "Fue muy sorpresiva la recepción de la gente, nunca me imaginé que nos iba a ir tan bien. Creí que podíamos conseguir 5 millones, pero en mucho más tiempo. Y bueno, doblamos la cifra en un mes", establece él, quien compartió la noticia a través de su cuenta de Instagram (@sensualspiderman, 1,5 millones de seguidores).

"Estamos muy agradecidos, con esto podemos respirar tranquilos al menos 3

La plataforma chilena cobra por una suscripción mensual, al estilo OnlyFans, lo que le permitió juntar la cifra para apoyar a niños con cáncer.

meses", establece Loreto Gómez, administradora durante 12 años de Corporación Amor y Esperanza.

-Tremenda donación.

"Nunca habíamos recibido una donación así. Estábamos todos muy felices y emocionados. Él antes nos había ayudado con rifas y bingos, pero realmente se pasó. Quedamos eternamente agradecidos, es un superhéroe en serio.

"Lo que viene ahora es continuar hasta marzo con el perfil y todo lo que se siga reuniendo va a continuar yendo a la corporación. Agradezco a Arsmate, porque ellos no cobraron nada (comisión) en torno a

esto", retoma el sujeto enmascarado.

Daniel Muñoz, dueño de Arsmate, sostiene que "cuando Renato llegó con la idea nos sumamos a la causa. Regularmente nosotros cobramos el 10% de lo generado por los creadores de contenido, pero en este caso quisimos contribuir para que todo lo conseguido fuera a la institución". La suscripción al perfil en cuestión (Arsmate.com/SensualSpiderman) vale 12 dólares, casi 9.900 pesos chilenos mensuales.

"Es bonito ayudar, yo desde mi vitrina intento hacerlo siempre que puedo, eso llena", advierte Renato, mostrando libremente su rostro.

-Dicen que usted es un superhéroe de verdad.

"Jajajá, la idea es ayudar desde donde uno esté y como yo soy seguido, utilicé ese poder de convocatoria para hacer algo bueno. Como dice Peter Parker "un gran poder conlleva una gran responsabilidad". Por eso mismo aprovecho de decir que también se puede seguir depositando plata para la institución (la cuenta corriente de la Corporación Amor y Esperanza es 1460296134 del Banco de Chile, su rut es 72.455.200-5).



Detrás del personaje está Renato Avilés, de 34 años.

PATRICIO LEPIN